
20210425 www.ziondaily.com

1

錫安教會 2021年 4月 25分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 585修補時間的遺憾（15）
問題一︰「日華牧師，我們最近探討，西奈半島星圖及秦皇星圖的秘密，

在我們的討論中，日華牧師帶出了一個很嶄新的概念 —— 命運。

因為於歷史推進中，要所有人都配合，

這些星圖的出現，彷彿要在一個非常受控的情況下才能誕生。

不知道牧師可否在這一點上作補充呢？」

影片：解碼系列：Bitcoin爆倉應驗篇

上星期，2021年 4月 18日播放的精華短片（VO）
「解碼系列︰2021年 4月 Bitcoin暴升應驗篇」，提到 7年前，2014年 1月 19日的主日信息中，

日華牧師經已前瞻性警告︰

自 Bitcoin誕生以來，它單日出現 20至 50%的暴升或暴跌，根本是一件慣性的常事。

當時，日華牧師亦警告，在 Bitcoin投資上，

不要進行任何周邊衍生工具的投機，亦不應參與任何形式的挖礦，

大家只需要將手上資金直接購入 Bitcoin，並長期持有及妥善保存。

如此，大家即使安坐家中，也可以得著這一次，

神藉 Bitcoin及加密貨幣賜給我們的經濟轉移，在財富上得著神的祝福。

而 2021年 4月 16日，日華牧師校對這段精華短片時，

熾焮向日華牧師請教「爆倉」這個名詞，

以下，是節錄上星期，日華牧師於精華短片回答熾焮的部份補充內容。
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主日分享：

「爆倉」意指，比如你投放 10萬元，以槓桿方式去炒作，它會上升，

若它是下跌⋯⋯槓桿的英文為 Leverage，如你所知，當運用 Leverage 時，其力度會變大。

所以，這裡意指，賺取的倍數會變大；但相對，所虧蝕的金額，將會十分瘋狂！

如果你是購買 Leverage，用 100萬美元來購買 Leverage，買 Bitcoin的話，

若它下跌 10%，你的 100萬美元便會虧蝕殆盡，這情況就是這樣。

但為何這 100萬會全都虧蝕殆盡？

因為你將這 100萬給了一間公司，而這間公司用對沖基金的方式，

另找一些投資項目，來平衡賺與跌。

若你買它賺，但這間公司會為你設一個 Limit（限額），

當跌至某個百份比時，他會為你斬倉。

Bitcoin是不能這樣玩的，通常這樣玩，然後再「斬倉」，

10%下跌，就已經損失所有，更何況是一日內跌 50%？

我在幾年前已經分享，直至現在仍有人中計，這些簡直是愚昧， 這裡正是分享這一點。

******

然而，正正就在上星期日，早上 11時，

主日信息首播日華牧師，這一段關於「爆倉」的解說時，

於同一時間、同一小時，由於土耳其及印度頒佈禁止加密貨幣支付的禁令，

加上，市場消息稱，美國財政部將指控數間金融機構，使用加密貨幣洗黑錢，

在這些消息影響下，導致 Bitcoin的價格出現崩盤式大暴跌。

據 CryptoCompare數據顯示，於短短 15分鐘內，

Bitcoin從 62,500美元，跌破 5.2萬美元關口，低見 51,019美元，瞬間暴跌約 18%。

隨即，於同一時間，槓桿賭博 Bitcoin的衍生工具市場，正正就上演了一齣「爆倉」的慘劇，

神再一次明證，世界大事，是環繞每星期的主日信息，與時並進地發生。

估計，市場上有高達 40億美元的 Bitcoin金融衍生商品，被強制「斬倉」，「爆倉」聲連綿不絕。

事實上，我們以「同一時間、同一小時」來形容，是絕不誇張，

當時，早上 11時 20分，即主日敬拜讚美結束，

隨即播放「解碼系列︰2021年 4月 Bitcoin暴升應驗篇」的同時，Bitcoin瞬間跌破 58,000美元，

接著，於 11時 22分，即短短兩分鐘後，Bitcoin跌破 55,000美元，跌幅超過 8%。
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接著，11時 36分，Bitcoin進一步跌破 52,000美元，跌幅超過 15%。

網友們估計，這種下跌速度，

連下單沽貨都來不及，就已經直接「爆倉」，投資者再一次損失慘重。

據 Bitcoin家園最新資料顯示，

3小時內，多達 25萬人被電腦系統強制性「斬倉」，猶如「血洗」，

310億人民幣資金灰飛煙滅、哀鴻遍野，實在是令人慘不忍睹。

24小時，爆倉人數急升，有交易平台超過 47萬人爆倉，

379億人民幣蒸發、投資者血本無歸。

今次 Bitcoin遭遇史上最大的短時暴跌，

即使單日跌幅，仍未超過上年 3月 12日的「312大屠殺」，

但是，今次全網槓桿合約「爆倉」的規模，卻創下了歷史紀錄，

最終，導致近 100萬人「爆倉」，被傳媒稱為「史上最大爆倉」。

數據顯示，24小時內有近 100億美元的加密貨幣合約「爆倉」，

合約數量超過 94萬份，超過七成發生於幣安（Binance）交易所，

最大一筆，金額更超過 6,800萬美元。

大家確實沒有聽錯！

當日單單一個帳戶的「爆倉」金額，竟然已超過 6,800萬美元，折合約 5.2億港幣。

假如這人願意聆聽「2012信息」，聽從日華牧師智慧的建議，

將這 6,800萬美元直接購入 Bitcoin，並且長期持有，

那麼，他就不會因為 Bitcoin慣性出現 20至 50%的升跌，而出現如此龐大的血虧。
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而禍不單行的是，在這關鍵時刻，幣安交易所竟出現電腦故障，俗稱「當機」，

在客戶嘗試即時止蝕，沽出手上 Bitcoin合約、減少損失時，

卻因為交易平台的電腦故障，導致手上沽貨的訂單，

超過 30分鐘仍未能確認（confirm），在這一小時裡，加劇了用戶「爆倉」的慘況。

事實上，這種交易平台電腦，因炒賣加密貨幣而出現「當機」故障的情況，其實是非常普遍，

其中，4月 16日，深受散戶喜愛的美國交易平台 Robinhood。
因突然出現的龐大交易量，導致應接不暇，

於短短一日內，旗下虛擬貨幣交易平台出現 3次「重大故障」。

Bitcoin自 4月 14日創下 6.4萬美元新高後漲勢趨緩，

正正就在我們上星期主日，4月 18日的上午瞬間崩盤，回到近一個月前的水平，

市值蒸發近 1,500億美元，從 1.147兆美元大幅縮水為 9,985萬美元。

全球所有加密貨幣的總市值，亦縮水約 3,100億美元，

總值規模由超過 2.2萬億美元，縮水至不足 1.9萬億美元。

然而，我們必須知道，縱使 Bitcoin偶爾會在單日出現大暴跌，回到一個月前的水平。

但是，就如上星期精華短片，日華牧師回答熾焮有關「爆倉」的提問時，已經說明，

這些以投機及槓桿方式賭博 Bitcoin，因而出現「爆倉」流失的資金，

最終亦會進入那些長期持有 Bitcoin的人，即我們的口袋裡。

以下，是節錄上星期，該段精華短片的部份內容。

主日分享內容：



20210425 www.ziondaily.com

5

但買 Bitcoin的那群人，便吃光你的金錢，所以這真的很傻。

他們現在玩的這些，以前一直都有。

現在，只是將這時代的金融方式拍入 Bitcoin，
但打從開始，就連做交易所的那群人，也不知 Bitcoin是甚麼，

甚至到現在，還不知道我八年前分享的那些資訊。

但我們是看著他們死，他們的金錢這樣溜走，

按著一個名為大 pool（資金池）的或然率理論，

其實，他們的金錢會進了我們的袋裡，甚至購入了 Bitcoin。

事實上，Bitcoin之所以能夠持續暴升，升 10倍、100倍，甚或 1000倍，

只因為不斷有人投入極龐大的資金，以投機或長線投資方式，持續追捧 Bitcoin，造就了它的價值。

******

這亦正是 8年前，日華牧師以神給予他先知性的智慧，

領先世人早早洞察 Bitcoin的驚人潛力，

知道它是一種存在於網絡世界、完全嶄新，且極之方便的交易貨幣，

同時，亦將會是《啟示錄》所預言，於末後被全球一致認受的貨幣。

所以，日華牧師於「Bitcoin全職講座」當日，已鄭重地忠告弟兄姊妹，

投資 Bitcoin的致勝之道，就是直接購入 Bitcoin，並長期持有及妥善保存，

如此，就能夠迎接這一次神所給予，全人類歷史最大的經濟轉移。

於 2021年 4月 23日，日華牧師校對這段精華短片時，熾焮向日華牧師請教更多，

關於 Bitcoin對於金融上的衝擊和影響，期待日華牧師有進一步的解說。

以下，是日華牧師回答熾焮及資料員的補充解釋。

日華牧師分享：

為何我評價他們，根本 exactly（確切地）可以如此對比，

為何他們採用舊有的金融體系運作方式，去處理 Bitcoin（比特幣）是儍的呢？

皆因，舊有的金融體系運作方式，已被設計了一個遊戲規則，

而這個遊戲規則，基本上是不能夠被干犯，這樣，才可確保遊戲能繼續進行。

然而，他們把 Bitcoin放進去時，

Bitcoin根本打從一開始被創造，正是專門為了破壞這個遊戲規則。

舉一個實際例子，你前往大學讀書，課堂中的所有學生，定必知道當中的遊戲規則，

所有學生，包括你的所有同學亦然，對嗎？

但是，若然有人強行，把一隻最兇猛的西伯利亞老虎，放進這間課室內，與你們一起上課，
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那麼，你何以能期望這隻老虎 behave himself（自我檢點）呢？

神經病，完全是神經病！兩樣東西根本不能夠並存。

甚至，現在談及的是大學，並非幼稚園，

大學有著指定的遊戲規則去上課，同學們正在修讀數學，

你卻強行把一隻剛捕捉回來的西伯利亞老虎，

在不捆綁、不注射麻醉劑的情況下，把牠放進課室內，

你試想像，這課室將會出現甚麼狀況？！

現時，人們處理 Bitcoin的手法，正是如此神經病。

當我看見他們如此操作，就立時明白他們根本並不知道 Bitcoin是甚麼。

這好比有人把一隻老虎放進課室內，他自以為一番好意，是可以的，

以為牠能跟大家一同生活，班裡所有同學都會感到高興，

但我卻認為，這個人根本不知道西伯利亞老虎是甚麼。

若然他是本於一番好意去如此行，這個人必然是神經病，以及完全不知道自己所作何事，

亦不知道西伯利亞老虎是甚麼，才會考慮把牠放進去大學的數學課裡。

或者他以為，「西伯利亞老虎」只是一個名字，一個學生的名字，

可是，牠卻確實是一隻真的活老虎！

Bitcoin正是如此，一個人如此做，便能反映出其智商水平，

起碼等同於處理西伯利亞老虎的智商水平。

從而，我發覺這群人對 Bitcoin一點也不認識，簡直完全不認識！



20210425 www.ziondaily.com

7

當然，為何要針對 pool（資金池）？

正是以事件來看，如果單按抽象的人情事理，一隻老虎進入班房裡，

若然從人的角度來看，並且，歷史將來會一直這樣發生，

這隻西伯利亞老虎的重要性，對比班房裡所有學生都重要一千萬倍，

意即，縱使牠咬死一千萬個學生，仍必須保住這隻西伯利亞老虎。

所以，儘管把這隻老虎不斷放進班房裡，最終得益及不受損害者，一定是這隻老虎，

而受損害的，便必然是班裡的學生了。

其實，沒錯！把 Bitcoin放進現時的金融系統，就會去「中央化」。

所有中央銀行、金融機構、股票市場，以及金融對沖基金的買賣，

全部都會被這一隻「西伯利亞老虎」拖垮。

因為，牠並不會死，人們是不會讓牠死的，但是，其他班上的學生便會死。

所以，把這個概念套回現實中的金融體制，你們便會看見，它對所有金融體制的破壞，

令富商、投機者、投資者均損失慘重，正是這個原因。

所以，打從一開始，我便建議只買入「這隻老虎」，這就可以了！

不要作出其他的炒賣活動。

譬如，以挖礦為例，就等於用一個普通、用紙扎成的牢籠，去困著一隻老虎，

它只是用紙扎成，意即終究也是會死。

好了！如果那隻老虎不發威，或是不想上街，它還可以困著老虎；

然而，當牠一上街、發揮牠的威力時，其他人都會死。
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用紙扎成的牢籠，當然會死，

然而，若換成一個最厲害、用鐵製成的籠子，這就足夠牢固。

可是，挖礦的系統並非如此，無法做到這種程度，因此，他們一定會損失慘重！

所以，現時情況的比例正是這樣，我正是這樣理解整件事情。

只不過，直至現時為止，舉世的人仍如在夢中，主要原因在於它太新了。

我強調現在所說的是西伯利亞老虎，

若我把其名字改為小花貓，屬同一隻動物，只是我改稱牠為小花貓。

若然你問學生們，可否讓牠進入教室，同學們都會贊成，因為牠只是一隻小花貓而已。

Bitcoin正是如此，現時的人，單看名字，並不知道它代表甚麼，

只知道它的名字叫 Bitcoin，所以便會中招！

因他們只知道名字，卻完全不知道這個名字背後的威力。

因此，當詢問一班數學班學生，能否帶一隻小花貓進入教室，他們必然會舉手贊成。

現實便是這樣，人人也面對這種景況。

他們完全不知道這個名字代表甚麼，不知道 Bitcoin背後代表甚麼。

但當我研究的時候，我便知道，若把它放進遊戲中，遊戲便無法達至平衡。

以遊戲War Robots為例，你知道把甚麼放進去，不會達至平衡，因為你很熟悉這個遊戲。
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譬如，把一個核彈放進去，只要按下按鈕，所有機械人均會喪命，一秒鐘之間全被消滅。

並且，你有多少核彈去玩這些遊戲呢？無限！

那還怎樣玩下去呢？你已經將這個遊戲消滅了！

但是，假如，遊戲開發商卻不能阻止你這個戶口，進入遊戲中放置核彈，

並且，他們亦處理不了。甚至，你的核彈，還命名為「子彈」！

人們聽見「子彈」這名字，沒有戒心，就容許它放進去，

但當這「子彈」進入遊戲時，你的動作實質卻是放核彈的話，

當你熟悉這個 game（遊戲）的話，你便會知道這是不平衡的。

這舉動絕對會滅了這個 game（遊戲）。

Bitcoin整個 system（系統），假如你熟悉的話，以電腦的概念，去理解這個新概念，

將它放入一個金融環境裡，那麼，你就會知道，它會滅了整個金融環境。

所以，「去中央化」的意思是，將全世界所有中央銀行全部取締，

直至現在，他們甚至仍未知道這個字所代表的意思。
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但是，你想想，我們所說的金融中心或股巿等，

都只是 under銀行（在銀行之下）而已，是一些 under銀行的一些細碎賺錢機構。

那你想想，連銀行也會被消滅，它下面的機構如何生存呢？

簡直是「黐線」（精神失常），他們所有人都瘋了，完全是傻子。

就等如玩遊戲War Robots，假如你擁有核彈的話，你明明可以消滅所有機械人，

但那些人卻以為：「我有一個盾牌！盾牌就足夠了！」

然而，實情卻是整個機械人也會被消滅，這個盾牌又有何用呢？

所以，他們現時正是有這種問題，在大方向上出錯，

關於許多小事情，他們全部都知道，

不過，大方向上，他們卻完全不知道，但我卻知道大方向。

所以，現時你所見的，正如我當年所分享的，

所有現象全都出現在金融體系上，簡直是災難性地毀滅他們，

每次 Bitcoin出現，只是「稍為轉身」（意指︰稍有動靜），

對於金融體系來說，卻有如核彈般，誰入場，誰就會被滅。
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因為，最瘋狂的是，無論 Bitcoin升與跌，

都會一次過，令買升或買跌的人都成了大輸家，正是如此！

但是，以往買賣股票時，卻不會如此，但 Bitcoin卻有這種現象。

就等如，從金融衍生、製造的股票市場，是因為股票會 behave（慣性），明白嗎？

因為它有 reason（原因），導致它升與跌。

但 Bitcoin卻不是如此，它不可能有這種 behave（慣性），

因為，它根本就是一隻無法被馴服的老虎，情況就是如此。

本身，Bitcoin的來源跟其他金融產品也不一樣，它本身的特性，也與它們不一樣，

你怎能夠以你舊有的東西，來期望 Bitcoin也有相同特性呢？對嗎？
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總之，Bitcoin是不會有 behave（慣性）的，

它自己的生存，已帶著這種破壞力和毀滅力，

並且，它的存在，價值越升、毀滅力就越厲害。

亦是因此，為何我會說，「按著一個大 pool（資金池）」，理由就是如此。

金融世界，其實是講求價值 value，對嗎？

你想想，如果全世界有一百種 value（價值），是一百種的 value，
因此，當放進 Bitcoin時，它只佔百份之一的 value。

但當它入場後，卻在一百種 value（價值）中，滅了當中的五十種，直接就滅了五十種，

那麼，現在就只剩下五十種 value。

但是，別人仍未知道是因為 Bitcoin入場，導致這五十種 value被滅。
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於是乎，這五十種 value（價值），每種都會升一倍，對嗎？

但一路下來，越來越多 value（價值）被滅的話，這些 value（價值）會去了哪裡？

假如最後只剩一個呢？

當最後只剩下一個，而全世界都覺得它是皇者呢？

這些被滅掉的 value（價值）去了哪裡？正是匯聚到 Bitcoin身上。

因此，按著大 pool（資金池）的原理，現在很多人都不明白，因為他們仍然很愚蠢。

假如你只是蘋果 Apple，與 Samsung 和小米鬥爭的話，

大家互相鬥爭和各自發展的話，你不會滅了對方的。

但是，為何現在很多人壟斷、滅了別人呢？

滅了別人後，全部利益去了哪裡？去了這裡。

它是金融的老虎，是整個金融裡最 top（出色）的皇者，

它是金融裡，被設計專門為了消滅其他工具。

所以，你會看見 Bitcoin滅了其他金融上的投機炒賣，

其實，最後這些 value（價值）也會落在它那裡，我是指最終！

換言之，現時人們會慢慢 sense（意識）和知道：

「我要買 Bitcoin，不要炒 Bitcoin。」他們現在才開始學會！

所以，你猜他們會怎樣做呢？

他們會購買 Bitcoin，而當他們購買的時候，因物以罕為貴，其價格不就會上升了嗎？

因此，按著大 pool（資金池），有一百種金融的衍生工具，或金融的體制，
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當 Bitcoin入場滅了另外九十九種的話，

那麼，它就會 get（獲得）全部九十九種的 value（價值）。

問題是，另外九十九種工具，是必定會被 Bitcoin所滅，

因為，他們現時仍未想到辦法對付它。

而另外九十九種，全部衍生和建基於銀行。

但 Bitcoin一入場，就已經明言是去中央化：「我是來消滅銀行的！」

因此，我們現時所說的「爆倉」等情況，都是銀行以下的衍生工具而已。

所以，他們到現在仍是「懵懵地」（糊塗無知）！

你亦會看見，Bitcoin正不斷地消滅著其他的金融工具，這種消滅，是用甚麼方法呢？
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Bitcoin真正衍生出來，稱得上是「消滅」的時候，

會有一些國家和政府，她們的貨幣以後就轉用了 Bitcoin。
如此，哪裡還會有中央銀行？沒有了！

但，這種情況會陸續發生。沒錯，現在已經開始有國家和城市，

不但開始使用 Bitcoin，更漸漸成為她們的法定貨幣，長此下去，就不會再有銀行了。

所以，全世界的 value（價值），就會集中在 Bitcoin身上。

因此，為何我會說︰「全世界的 value（價值），都去了那裡。」

這是甚麼意思呢？

就好比，為何銀行要發行法定貨幣呢？

法定貨幣的意思是，我的美元，可以購買你這金磚；我的美元，可以購買這輛汽車。

換言之，我需要擁有能與這輛汽車匹敵的美元，才能成功購買它，對嗎？

這就稱為「金融」，對嗎？

因此，所謂的法定貨幣，

就代表該國家所做的一切、存在的一切、購買的一切、擁有的一切，

都必須有一種貨幣能作為兌換，對嗎？

但是，假如現在我放棄這種貨幣，轉為選擇 Bitcoin的話，

那麼，Bitcoin的 value（價值），不就可以購買這一切、兌換這一切嗎？

如此，這些東西的 value（價值），正是集合在 Bitcoin身上。

所以，全部美元，假設是二百兆，它們就會全部變成 Bitcoin，
而 Bitcoin的價值，便會突然間增加了二百兆美元，是突然之間發生、自自然然就變成這樣！
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因為，這是一個大 pool（資金池），是自然發生的，是一種物理的常識，金融上的物理常識。

這就等於，雖然你未必能夠監管一塊石頭往下掉時的地心吸力，

不過，地心吸力永遠也會持續造成這種現象，

在石頭往下掉的時候，地心吸力自然就會吸著它往下掉。

就要看這現象，那個 curve（曲線）是如何得出來呢？

每次上升的 curve，都是來自這種 value（價值）的改觀，而全世界開始去買它，就是這樣！

但這種改觀是正常現象，因它正在消滅其他可以選擇的 value，對不？

當你沒有選擇的話，便會投資入去，明白嗎？

即是，譬如有十項運用金錢的 choices（選擇），若這十項 choices慢慢越來越少呢？

剛開始，你不覺得自己會選擇它，但當 choices慢慢越來越少，

甚至它成了唯一的選擇，便會將所有金錢運用於此。

例如我們選用電話，Apple手機如此頂尖，你不會選擇其他「山寨」（抄襲假冒）電話，

根本不會再用以前的Motorola，就連通話機都不會選擇它！

何況是電話，又豈會選擇它呢？對不？

所以，iPhone出現後，就算它從未表明自身是一個王者，你慢慢都會看到！

如我當年分享，當 iPhone出現，已知道它必定會取締一切，對不？

但 Bitcoin，其實比 iPhone更瘋狂，iPhone都不能說是「去電話化」，明白嗎？

就算是傻人，大家都知道哪款電話是最頂尖。
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但現在清楚解明「去中央化」，即是去除、毀滅全世界的銀行！

那你的金錢，將來應投放在哪裡？就是這樣。

他們至今仍未看清，真的很傻。

第一，他們挖出一個關於經濟、金融的深坑，

正因如此，當他們投放 Bitcoin進去後，並不知道後果會變成怎樣。

Bitcoin的價值太強勁，當時就有這個概念，因它太強勁，

那麼，誰還要美元？誰還要港幣？

因它太強勁，當然可以做到「去中央化」。

所以，當時我首要提及，它必定能升值至一百萬美元！

但那時，在它最早出現時，就連一元美金都不值，是嗎？

如此，它豈不可以「去美元化」？那麼，美元還可以作甚麼？

但他們到現在仍未知道，而未知的最主要因素，是因為起初還未相信。

但當他們現在相信後，又不斷被外界消息影響，

「不要買呀！會出現跌幅的！」，諸如此類，明白嗎？

意即，他們沒有一個 clear vision（清晰的視點），不知道事實是甚麼。

而當我現在分享出這個事實，你便明白了。

即是，到現在為止，絕大部份人仍未明白，為何 Bitcoin會升到這種程度？

並且升到這種程度，又代表甚麼？他們仍未知道代表甚麼。

直至，突然有一天，全世界每一個人亦如夢初醒：

「哎呀！為何我要 keep（保存）美元，在十年前就已經知道 Bitcoin的時候，

為何還要 keep 美元呢？我傻了嗎？

為何要將自己擁有接近億元的美金 keep在銀行，

也不將它轉換一下，去購買 Bitcoin呢？

既然，可能會有一個 service（服務），

只需手指按一下就能成功轉換，何不按一下呢？」對不？

這個事實，直到全世界 recognize（認知）的時候，他們便雙腿發軟了。

但是，as long as（只要）Bitcoin未升至一兆元一個，它仍代表會繼續升值。

若升至一兆元後，它就不會再出現太大升幅。

一兆，可是，現在連一億元也未達到，而現在談及的是一兆美元。明白了嗎？

他們逐漸就會知道，
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即是，只要升至 million（百萬）美元的時候，他們總會知道，但那時已經太遲了。

如我當時分享，

在往後的日子，你絕對無法擁有一個 Bitcoin，窮盡一生也無法擁有一個！

如果之前從未購買，而正打算賺錢購買，在往後的一生，也絕不可能擁有一個。

所以，我當時就已經教導甚麼？就是你最少要買一個，最少要買一個。

因為將來有一個世代，是好些人窮盡他們一生，也不會賺到一個 Bitcoin。

我當時已分享這個 theory（理論），只是這個 theory如神話般，

而你現在就看見它 manifest（顯明）。

因此，其他瑣碎的不需要知道，只是，我現在對比購買 Bitcoin的重要性，

不過，這已經過時，只是再解釋一下。

因為，你能夠看到，

第一，當 theory的事情還未發生，我無法向別人解釋清楚。

因為，實在太複雜，就算發生的時候也如此複雜，更何況未發生的時候？

而這正是現在重提、再解釋的原因。

值得留意，現時，Bitcoin的市值，已超過了萬事達卡（Mastercard）、
家得寶（The Home Depot）及埃克森美孚石油（Esso），三大企業的總和。

著名投資公司摩根士丹利分析：

Bitcoin的交易，更像一支交易清淡的股票，而不是一支流動性很強的大盤股。

意思是，縱使 Bitcoin獲得無數國際企業的寵愛，

但是，Bitcoin受制於它的特性，包括產量上限，及貨源流量極之稀少，

因此，大部份被挖掘出來的 Bitcoin，都是由 Holders長期持有，

正是那些無論市場環境如何變化，都仍然堅定地持有 Bitcoin的人。

事實上，Bitcoin的流通極之有限，任何一丁點的大宗交易，都可能會抬高它的價格。

根據美銀證券的資料顯示，95%的 Bitcoin，都是由 2.4%的帳戶控制；

甚至，根據 Chainalysis的資料顯示，

有 20%的 Bitcoin，可能存放在已經丟失，或無法再使用的數字錢包裡。

隨著著名的 Coinbase 交易所上市，帶動 Bitcoin的價值再創新高，

大眾對虛擬貨幣的接受程度亦逐漸增加。

4月 15日，一則新聞報導，中國內地最大互聯網券商平台之一的富途（FUTU），
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旗下的互聯網券商平台「富途牛牛」，有用戶詢問創始人李華，平台未來會否接受 Bitcoin交易。

在此，非常有趣地，竟然再次出現今年神給予錫安教會，有關「牛」的共同信息。

而李華則回應︰

「香港及海外客戶很大機會可以，但內地客戶應該不可以。」

這意味著，日後香港人或許可以透過這個平台進行 Bitcoin交易。

此外，4月 14日，正當 Bitcoin創出 64,000美元的歷史新高之際，

著名掘礦池 F2Pool，在 Coinbase的授意下，

於區塊高度 679,187的 Bitcoin區塊鏈上，寫入了《紐約時報》3月 10日的頭條新聞標題：

美國眾議院通過了拜登 1.9兆美元，疫情紓困方案的最終核准

（TNYTimes 10/Mar/2021 House Gives Final Approval to Biden’s $1.9T Pandemic Relief ）。
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當前美國的局面，正處於經濟下滑，

甚至，需要出動紓困計劃，救助企業免於倒閉，

但同一時間，卻正正標誌了 Bitcoin暴升的傳奇。

因此，他們刻意將這一段頭條新聞標題，寫入區塊鏈，

留下永久不會磨滅的痕跡，借此向 Bitcoin創造者中本聰（Satoshi Nakamoto）致敬。

4月 16日，有「鱷王」之稱的全球最大對沖基金橋水（Bridgewater Associates）
創辦人達利奧（Ray Dalio）表示，Bitcoin已證明了自己，是具有估算價值的貨幣。

他指出，Bitcoin是一種新型貨幣，顛覆了現有的貨幣體系，

是少數設有上限的加密貨幣，另一種較有名的則是 Litecoin。

而 Bitcoin作為最大的加密貨幣，不單具有實在的價值，而且採用率仍在持續增長，

是一個了不起的發明，令它的發明者及早期入場的投資者，變得非常富有，

甚至，如今已成為一種，能夠代替黃金的數位資產。

目前，投資者已經不會再將 Bitcoin，視作投機性投資，只作短期持有，

相反，越來越多投資者會選擇長期持有，因為，它未來仍有極高上升價值。

基於 Bitcoin的供給是相當有限，

因此，人們必須估計它日後將會出現多大需求，才能估算出 Bitcoin的真正價值。

Bitcoin等加密貨幣的走勢，慣常會因不同消息而大上大落，

繼上述，傳出美國財政部將起訴多間金融機構，涉嫌透過加密貨幣洗黑錢，

以及土耳其和印度禁止加密貨幣交易，導致 Bitcoin出現大暴跌，

觸發全球加密貨幣「爆倉」事件之外。

另一方面，4月 19日，中國人民銀行副行長李波，出席博鰲亞洲論壇時指出，

Bitcoin和穩定幣（Stablecoin）屬於加密資產，也是另類投資品，

明言 Bitcoin將來，可能會成為一種投資工具或替代性投資。

消息公佈後，Bitcoin單日從低位 52,148美元反彈約一成，升至大約 57,247美元。
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李波認為，將來任何穩定幣，若果想成為一種得到廣泛使用的支付工具，

就必須像銀行或準銀行金融機構一樣，受到嚴格監管。

然而，國際聞名的中國人民銀行副行長李波的言論，

又再一次明證 8年前，日華牧師於「Bitcoin全職講座」當日的先知性預測。

當 Bitcoin逐步走入自己的終極角色時，必定會受到各國政府的嚴格監管，

隨後，Bitcoin就會被全球政府一致認受，

最終，應驗《啟示錄》的預言，成為全球一致認受的貨幣。

2021年 4月 23日，日華牧師校對這段精華短片時，日華牧師進一步向資料員解釋，

為何當各國政府著手監管 Bitcoin後，Bitcoin的價格，會反而出現幾何級數的攀升。

以下，是日華牧師回答熾焮及資料員的補充解釋。

日華牧師分享：

其實，當時我是跳級分享，

因我提及下一步是全球監管，即是說，全球監管會出現甚麼呢？

引用剛才的例子，有隻老虎走進教室，老師突然發現，

第一，這隻老虎吃掉一半的學生，

第二，老虎比學生更重要。

於是乎，他們決定寧願將學校系統改制，

為了遷就那隻老虎，監管牠、遷就著牠去做事，

因為牠不能滅，也無法消滅，所以陸續開始監管牠。



20210425 www.ziondaily.com

22

正因他們監管，對於金融的事，當你重視的時候，它會怎樣？它會變得有價值。

假如你以金融概念重視它，它就會變得更金融化。

因為 Bitcoin剛出現時，並未完全金融化，

它只是在電腦網絡中，你認可就存在，不認可就沒有用處。

當它的價值越高，相對認受性就越高，

但全世界政府尚未知道，只要這樣承認它，它就會取締他們的貨幣，明白嗎？

舉例，當學校校長認可了這隻老虎，並認可這隻老虎，繼續在學校上課的話，

就會取締舊有的系統，連舊有的學生也會被取締，逐漸全個班級，亦只有老虎上課。

你不可能把幼稚園學生、中學生、大學生放進去，牠會完全趕退其他所有的學生。

所以，當越多人要監管 Bitcoin，他以為監管是為了否定它，那就是傻的，

只要你監管它，就等於認可它，你越是監管，它就會出現取締舊有的現象。

因為你越是監管，就證明越多人重視，

那麼，它的價值就會越高，最後，只能選擇取締所有現有貨幣。

當它取締了所有貨幣，世界就只會有一種貨幣。

因為，貨幣本身有一個最大的錯誤，只是過去無人能夠破解它，

貨幣最錯的地方，就是它亦是一種投資，

但世上哪有一種貨幣的投資，可比 Bitcoin更大？

歷史上，至少到現在都不可能有，對吧？

黃金？黃金不可以，所以它取締了黃金，

當它比黃金昂貴，就開始取締黃金，並且一直躍升至超越黃金。

白銀？白銀也被取締了。
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好了，美金呢？

簡直將會全世界擁有美金的人，都會購買 Bitcoin，
因為他們要 keep（保存）Bitcoin。
當然，Bitcoin有機會下跌，然而，隨即就會回升。

那麼，我用一半美金來購買 Bitcoin不就可以了？

試想，全世界每一個人，都用一半美金購買 Bitcoin，
如此，Bitcoin自然會取締美金。

剩餘的另一半美金，他們直接不要了，

尤其是，當 Bitcoin可以變成貨幣來購物。

但現在，就是這限制了它，因它流通得慢，若它流通得快呢？

其實，也只是環境上的改變，即電腦的生態環境改變，

是一個非常普通的挖礦方法，只要改就可以。

所以，政府現時尚未知道 Bitcoin是甚麼？

他們以為監管，就可以否定它。

所以，其實我跳了兩步，我首先提及，未來全世界會監管它。

然後再提及，它會變成 666系統，取締全世界的貨幣。

這其實是一個很快的跳格。

然而，當正在跳格的時候，那些政府，卻還未知道它是甚麼，

簡直是「蠢到加零一」（極其愚蠢）。

原因，這是多年來，我看見傳統有的典型問題，

就是旁觀者可以看見其變化，但活在傳統裡的，卻是看不見。
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就如法利賽人看不見主耶穌取締了舊約，他們簡直看不見！

因為，他們覺得法利賽人的每一個傳統，遠比主耶穌的說話重要。

但旁觀者卻看見，於歷史的走勢，主耶穌會取締法利賽人。

Bitcoin也是如此，Bitcoin也有這個特性，

當局者全部尚未知道，所以，現在才變成受害者。

所有不知貨幣將會被取締的人，都會變成受害者。

相反，知道貨幣將會被取締的人，那我們就會變成賺了的人。

因為我們知道，自己買了一件東西，將會取締貨幣，

並且，我們只是花了少許碎渣兒來購買。

將來，它可以取締整間公司，你能想像，這種取締法是何等瘋狂！

當然，他們現在肯定想像不到，但當全世界政府都如此監管，

屆時，全世界的 Bitcoin流通量，其實是少於十份之一。

現在最嚴峻的是，人們越是對 Bitcoin進行監管 、越重視它的話，

它就會在人們面前，取締別的貨幣。

因為它越是受監管，其價值就越高，

自然，人們就越發使用 Bitcoin取締自己的貨幣，

最後，人們也只能使用 Bitcoin。

為甚麼呢？因為當 Bitcoin升值時，其他貨幣就等於間接貶值，

至少，也是對比 Bitcoin而言，可謂是貶值。

往後，政府也必定要將公帑，全部改用以 Bitcoin為儲備。

所以，現時所有聰明的政府，

就會於這段期間，用自己不值錢的美元，去兌換加密貨幣，

雖然聲稱是為了監管等理由，但卻會製造許多動盪，

利用這種動盪的原理，以低價購入 Bitcoin。

不過，今年同樣出現一個問題，

當他們趁低價購入時，卻間接又變回一個大 pool（資金池），

將有價值的東西，投放入這個池裡。

最終，雖然 Bitcoin的價格會跌，但每次它上升，都一定大過上一次的跌幅，

於是乎，它的上升，就變成了大跌大升。

既然，它是按著這種規律上升，

那麼，它每次升跌 20至 50%，不就很合理嗎？
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因為，每個政府準備大手購入時，都會先製造 Bitcoin下跌，

他們製造 Bitcoin下跌，只是為了想購入。

因此，每次 Bitcoin的下跌，皆是政府有意為之，是自然就會出現這種情況，

而 Bitcoin也是可以容許這種升跌。

但每一次跌升、跌升的轉變，下一次、及再下一次的跌升，

製造這一次的跌和升，所需要的資金就越來越多。

換言之，舉一例子，

假如 Bitcoin值一仙，你以一百萬，使它出現這種升跌；

但當它值一毫時，你就要用一千萬；

當它值一元時，便要一億了；

而現在，當它值數十萬的時候，所需的金錢已是以兆為單位。

但你要記緊，政府每次使 Bitcoin出現升跌的原因，都只有一個理由，

全世界政府也是如此，就是為了購買 Bitcoin，對嗎？

他們不是拋售，而是購入，

因為他們一定要將部份儲備轉為 Bitcoin，不然，政府便會完蛋。

故此，他們一定會做一件事，就是製造 Bitcoin出現升跌，

但他們製造 Bitcoin升跌的理由，只有一個 reason（理由），

只有唯一一個 reason，就是為了購入。

這豈不是在告訴你，這是一個大 pool（資金池）、一個 long term（長期），它一定會升值，對嗎？

你越是看見它出現這種升升跌跌，就等同它在告訴你，它下次的升值，將會更大幅度。
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沒錯，為甚麼？因為這個過程是刻意製造的，去中央化會製造一個現象，

它的升升跌跌，最後連銀行亦無法製造這種升跌。

他們製造不了，因為銀行也沒有這麼多資金去製造，成本已經太昂貴了，

即使放大量資金進去，將來甚至把整間銀行押進去，也不足以購買一個 Bitcoin。

那還能夠怎樣導致 Bitcoin升值？

單單購入一個 Bitcoin，就能令它升值？不可能吧？這是不可能的事。

他們不知道會變成這樣，但將來卻會有這種現象。

所以，Bitcoin會按大升大跌的規律而上升，

但當 Bitcoin扶搖直上，它就會取締所有貨幣，

因為，它不會再有任何升跌了，它只會升、不會跌，

事實上，也沒有人能夠再刻意影響它升跌了，它就是以這種方法去中央化。

但你試想，現在 Bitcoin在短短十年間，已經到達這種程度，只是約十年時間，

所以，二十年後，銀行怎可以再影響它？

二十年後已無法再影響它，無法再刻意影響它的升跌，

而每次刻意影響 Bitcoin升跌，都是為了購買它。

因此，在大 pool（資金池）的原理下，其實是有人將資金填進去，使 Bitcoin升值。

所以，在整個遊戲規則裡，其實，越早這樣做的政府，就賺得越多，

隨著 Bitcoin逐步受到各國政府的嚴格監管，被全球認可後，

屆時，全球的資產和財富，包括每一間上市企業、每一棟物業、每一輛汽車，

甚或每一種貴重資源，都會按著 Bitcoin 2,100萬個的上限，

來重新估算它們的價值，計算它們佔多少個百份比的 Bitcoin。

以下，是節錄 8年前，2013年 4月 8日，日華牧師於「Bitcoin全職講座」的內容：

日華牧師分享：

Bitcoin被製造出來的時候，根本就有一陰謀藏在裡面。

所以，換句話說，現在你會看到，一定會出現很多罪案。

而事實上，有些失去 Bitcoin的人更是危機演員，明白嗎？

好，於是，全世界就開始發現一件事。

因為現在 Bitcoin，就如我在講座裡面講，

但現在發現這幾個月，真是向著這個方向走。
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它將來會變成世界的貨幣，但是，它變成世界的貨幣時，有一個問題，

就是世界不肯接受它成為他們的貨幣。一定的！

但是，共濟會（Freemason）早已就知道，

其實她沿用一貫的方法，她一定不會用這麼愚蠢的方法，

求你接受 Bitcoin成為將來的貨幣。

這樣，很快就會被揭穿了身份，知道是誰在操控 Bitcoin了，對不？

她用另一種方法，她一向最有效﹙work﹚的方法，

在幾百年當中都有效﹙work﹚的方法，就是甚麼呢？

製造問題、演譯問題、然後提供答案。

晶片﹙Chips﹚在將來也是這樣出來的，但是，其中一個配套就是 Bitcoin。
Bitcoin，首先它要假扮成平民百姓的貨幣，

那最容易了，就是找人去偷它、搶它，

出現很多危機、出現很多潛逃的網址，做很多這樣的事情。

於是，到了一個程度，全世界會出現苦主，

開始時說不見了 40個 Bitcoin，很少而已，40元而已。

但現在，你不見了幾十個 Bitcoin，等如 40安士黃金。

接著下年的冬天，不見了 40個 Bitcoin，是 40幢樓了。

明白嗎？

因為你要將全世界的資源、金錢、藝術，

和我們將會出現的事物，將它平均分給 2,100萬個單位，

裡面牽涉所有公司、所有賺到的錢、所有資源、所有土地，

所有我們所講的東西，2,100萬個單位而已，明白嗎？

所以，你能夠想像，這些罪案就越來越大。

那一定的，現在他一定要這樣做，

而傳媒，你發現會不斷集中報導這些新聞的原因，

她要迫使那件事變成由聯邦密探，加上國際刑警都受理，說，我們會調查。

當他們調查時，那東西一定會有市值的。

我舉個簡單的例子 —— 大麻，我們知道是犯法的，

但是，它是不是一種罪案的交易？是的。

香港拘捕人買大麻，拘捕這些人大量地賣大麻，

然後他就說，我們搜獲了大量大麻，

那些大麻的市值是 1百萬⋯⋯市值是 2百萬。
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他能叫作市值，而且開始這樣去做的時候，那東西就已經有價值。

它不用成為泰國貨幣、它也不用成為中國貨幣，它有市值就可以了。

因為大麻是犯法的，在香港不可以做買賣。

Bitcoin是不是犯法的？不是。

它可不可以在香港做買賣？可以。

明白嗎？它只要有市值就可以了。

但是它的市值，是由甚麼去釐定才是最好？

是由國際刑警去告訴你，它的市值是多少。

那它自然就會突然間，變成全世界有價值的東西，

全世界就會去買賣了，你知道嗎？

然後下一次，再有大案件的時候，國際刑警又去調查，

於是他們調查之後，這次的市值，1個 Bitcoin，不是 1安士黃金，

是 1噸黃金。是 1噸黃金！

他就會說，今次這宗案件已拘捕了（犯人），（財物）已歸還給苦主了，市值是 2百萬噸黃金。

那些人說：「有沒有弄錯呢？」1個 Bitcoin（市值）1噸黃金？

為甚麼當時市值 1個銀幣的時候，我不去買呢？對不？

那些用上千個 Bitcoin去買 2個薄餅﹙Pizza﹚的人，會跳樓 10次了，

跳第 10次，被救後應該也會再跳了。

除此之外，4月 20日，共享辦公室巨頭WeWork宣佈，

與加密貨幣支付處理公司 BitPay，及虛擬貨幣交易所 Coinbase達成合作，

將接受 Bitcoin、Litecoin、以太坊（ETH）、美元穩定幣 USDC等數碼貨幣的支付。

此外，WeWork 在其資產負債表上，亦保留了上述各種數碼貨幣，

將會通過 Coinbase，以數碼貨幣的方式，向房東及第三方合作夥伴支付費用。

WeWork行政總裁 Sandeep Mathrani表示，

WeWork一直走在創新技術的前線，並不斷尋找新的方式支持會員，

這一次為會員增加數碼貨幣支付渠道，實在意義非凡。

同日，加密貨幣平台和教育中心 CoinUnited.io宣佈：

首間旗艦店正式進駐銅鑼灣，佔地逾 1萬平方米，並率先開放 Bitcoin ATM自動櫃員機服務。
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CoinUnited.io擁有亞洲最大、多達 40部的 Bitcoin自動櫃員機（ATM）網絡，

此外，亦提供場外交易服務、投資區塊鏈初創公司，以及舉辦加密貨幣講座。

CoinUnited.io共同創辦人李思聰（Louis Li）表示：

「區塊鏈技術革新了軟件架構，加密貨幣亦顛覆了傳統金融世界，

2021年正是這個範式轉移、走入主流的開端。

這些技術在使用和原理層面上，都與大眾認知、過往接觸的非常不同。

希望藉著 CoinUnited.io這個平台，以簡單易明的方法，協助大眾了解加密貨幣和區塊鏈技術，

是如何超越傳統界限，並為大家的未來帶來無限的可能性。」

國際著名天橋資本創辦人史卡拉穆奇表示，

基於供給與需求面，Bitcoin有望在今年底前漲至 10萬美元，即當前價格的一倍；

他表示：「Bitcoin市場沒有太多的供應，卻有大量的需求。」

另外，世界頂級投資基金，貝萊德全球固定收益投資長李德表示：

他們已經開始試水溫，而科技與法規亦已進化到一個階段，人們認為已經是時候，

可以將 Bitcoin納入投資組合，因而推高了 Bitcoin的價格。

微策略公司（MicroStrategy）宣佈進一步對 Bitcoin加碼，

將可轉換債券的發行規模，提高近一半，至 9億美元，票面利率為 0%，

等同直接押注 Bitcoin價格會再度上揚。

新聞片段：

分析相信，加密貨幣比特幣急跌後會先行整固一段時間，年底挑戰 10萬美元大關。
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加密貨幣比特幣價格在美國最大加密貨幣交易平台 Coinbase上市後持續強勢，

上周曾創近 6萬 5千美元新高。不過市場越來越擔心美國政府可能加強監管，

比特幣價格在過去的周日急回，單日跌幅達一成半。

有數字資產策略分析師指，今次跌勢是加密貨幣體系過度槓桿問題所致。

分析相信，比特幣暫時步入整固區間，

未來數星期會在 50,000至 65,000美元上落，56,500美元是有力支持位，

今年餘下時間預料會繼續上升，年底上試 10萬美元。

不過亦有分析認為，市場早已消化加強監管的負面因素；

另一方面，越來越多企業，例如沃爾瑪、Visa、Tesla和星巴克等都接受以比特幣付款，

但市場上的加密貨幣供應有限，長遠價格仍會有支持。

繼中國人民銀行開展數碼貨幣發行的研究工作後，

英國財相辛偉誠亦表明，希望見到英倫銀行發行數碼貨幣 Britcoin，
已成立工作小組研究，企業或消費者可直接在銀行擁有數碼賬號並進行交易。

******

無疑！當前 Bitcoin在國際間的發展，

再一次應驗 8年前，日華牧師於「Bitcoin全職講座」的先知性預測。

甚至，除了 Bitcoin以外，其他信息曾介紹過的加密貨幣，

亦正按著日華牧師當日的預告，逐步走入它們的終極角色和身份，

而 Bitcoin，於接下來的日子，更會按著劇本，最終成為全球一致認受的交易貨幣！

來到這裡，值得分享一個弟兄姊妹的見證，

事源 3年前，2018年 4月，由於教會設立了「CCAP 加密貨幣課程」，

其中，各家聚都委派了一些較成熟、又懂得操作電腦的成員，成為家聚中的「CCAP 指導員」。

當時，教會從過千種加密貨幣中，挑選了 Dogecoin，又稱狗狗幣，

成為 CCAP 指導員其中一個練習的功課，並向每個家聚派發約 2,435個狗狗幣，

供指導員練習互相傳遞和交易。在完成練習後，再將剩下的狗狗幣退回給教會。

由於當時的狗狗幣，實在是非常廉價，每枚僅僅值 0.01港元，即港幣 1仙。

其中，一些好學的指導員，為了讓自己能夠多做一些練習，

更選擇自己購入狗狗幣，以便能夠進行更多的練習。

其中，有一位指導員，更將自己剩下存放於交易平台上，

約 6,000港元的資金，全數換成 60萬枚狗狗幣。
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3年後，踏入今年，

當日「CCAP 加密貨幣課程」教導的 Bitcoin，及其他加密貨幣都全數暴升，

而教會於過千種加密貨幣中，挑選出來用作練習的狗狗幣，

竟然還獲得 Tesla公司創辦人追捧，在 3年間暴升 300倍以上，

截止今年 4月 16日，狗狗幣更創出 0.43美元的歷史新高，折合每枚價值 3.34港元。

這時，這位好學的 CCAP指導員才發覺，

原來當日自己手上，用作練習、價值 6,000港元的狗狗幣，現時已經升值接近 200萬港元。

大家確實沒有聽錯！

當日這位肢體，為了讓自己和別人能夠更好地練習「CCAP 課程」操作，

因而主動花費的 6,000港元，至今已經升值至約 200萬港元。

近日，教會「CCAP 團隊」亦建議該肢體，趁著 Bitcoin下跌至爆倉之際，

可以將手上價值 200萬港元的狗狗幣，直接兌換成 Bitcoin，
而該肢體亦已經接納了教會的建議。

原來，只要願意順從教會的指引，

即使是進行功課上的練習，也可以經歷神厚厚的祝福！

大家可以看見，不單錫安教會於主日信息主力講解的 Bitcoin，進入瘋狂的暴升模式，

甚至，就連教會為到「CCAP 加密貨幣課程」，

從過千種加密貨幣中，挑選作為練習之用的狗狗幣，也輕易成為大市的贏家，

明證這個世界，的而且確是環繞錫安教會而轉動！

最後，日華牧師校對完這段精華短片後，再向熾焮和資料員，作了以下總結。
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日華牧師分享：

Bitcoin（比特幣）其實是不存在於以前的世界，

所以，它創造了一個它會存在的世界。

既然，它創造了一個它存在的世界，那麼，是否一定要了解它的性質呢？

因為他日會有一個世界，為了它而存在，那稱為「金融世界」，是為了它而存在。

所以，要了解 Bitcoin的性質，它只會容許自身存在於怎樣的世界？

那些人卻不懂得這樣看，他們不懂得看 Bitcoin只會容許自己存在於怎樣的世界。

因為，它已經是一定存在，並且全世界也會想它存在。

你們現在看到這現象，人們當然想它存在呢！

政府也想它存在，並且，它的存在是創造了一個新的金融世界，

但人們卻不懂得這樣看。

他們仍看回舊有的金融世界，以一個將會被取締的金融世界來看它，那就輸了！

法利賽人以他們自己會被取締的宗教界，去看主耶穌。那就輸了！

全世界為何將會輸給錫安呢？

正因他們以一個會被毀滅的宗教世界，去看錫安。

但是，我卻以這樣的方法，去看錫安，從而知道，我們會取締他們，

我們可以取締他們，並且是被命定取締他們。

反過來看，為何我看 Bitcoin是如此深刻、看自己的教會是如此深刻呢？

正是因為我會這樣看事，而這方向亦是神給我的。

因為，這方向在這世界上，有時是不存在的，

這個世界不存在 Bitcoin的存在世界，它未被創造之前，根本不可能有這樣的世界。

可是，在（Bitcoin）創造後，它的性質，會使它創造出一個新的金融世界。

但人們到現在也像傻子一樣，這是為何我提到，

你想用一個槓桿或買對沖的方式，讓 Bitcoin存在於這世界，

這等於把老虎拉進班房一樣，班房遲早也會爆。

正是這個問題！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「修補時間的遺憾」信息。

問題︰「日華牧師，當最近探討西奈半島星圖及秦皇星圖的秘密時，
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日華牧師帶出了一個很嶄新的概念，就是命運。

因為於歷史推進中，星圖的出現，是要在一個非常受控的情況下才能誕生。

牧師可否在這一點上作補充呢？」

答：承接上一篇信息。

西奈半島星圖，必然是講及我們今年的經歷，並且，我們一定要珍視這份心意。

原因，就如我們收到生日禮物時，都會從中看見內裡的心思、珍惜送禮者的心意。

因為，西奈半島星圖，不是送給全世界，而是送給錫安的專屬禮物。

正如一份生日禮物，寫上了日華牧師的名字後，

假如刻意硬要說，這是送給全世界的禮物，其實，這是對送禮者的侮辱。
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因此，對於收禮的一方，最低限度，也要接納這份情意、這份心意。

所以，我們不能說，西奈半島星圖，是送給全世界，

亦不能說，是送給香港人，這也是對神的侮辱。

因為，這幅西奈半島星圖，明顯，是神送給錫安的。

此外，這份禮物，不是一張心意卡那麼簡單，

對比過往的共同信息，神已經印證，我們是真命天子、石中劍。

但當出現西奈半島星圖這份禮物時，就是生日卡，與及一輛最新款林寶堅尼跑車的分別。

因為，神送給我們的禮物，比製作給全人類的《聖經》還要難。
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可想而知，對比全世界，神是更看重我們的價值、更看重錫安。

因為，《聖經》是送給所有人類、一份幾千年的禮物，

但西奈半島星圖，卻只是專屬錫安一年的時間表。

然而，製造這幅星圖，卻動用了上億人的生命，

簡單來說，他們的命運和存在意義，

就是為了製造這幅星圖，成為神於今年送給錫安的禮物，

但西奈半島星圖上的人，卻直至離世一刻，也不知道這個秘密。

不過，對於收禮物的我們而言，我們卻應該以第一身的角度去接受。

因為，神的禮物，不是一張生日卡，而是世界上最貴重的禮物。

因此，我們亦會明白，為何過去，我們要分享埃及金字塔？

原因，這只是星圖的開始，唯有我們認知這類知識，

到今天，我們才能夠領情，亦因此，我們真是神眼中的瞳人。
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原因，對比《聖經》而言，神為我們建立的西奈半島星圖是主位，《聖經》才是受位。

星圖是主，而《聖經》才是次，這就是我們於神眼中的價值，

並且，我們更可以確信，即將來臨的復興！

而今年神打開的另一幅星圖，秦皇星圖，

為的，更是說明我們將會成為真正的萬王之王，甚至乎，會統一宗教信仰。

所以，今年我們可以相信，

在全世界復興之時，萬民都會流歸錫安，這不過是一件很普通的事。
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因為，對比西奈半島星圖及秦皇星圖的掌控，

神要掌控短短幾年的大復興，真的非常容易。

原因，神要寫成《聖經》、Bible Code，製造西奈半島星圖，

這種級數的掌控，是更細緻。

因為，假如亞伯拉罕的名字、性格發生了改變，所有 Bible Code就已經無法完成。

因此，神不單掌控每一個人生與死的時間，

甚至乎，所有人的性格、其他一切一切，神都全然掌控。

既然，於幾千年前，已可以掌控到這種程度，

同樣地，於末後日子，完成時代復興的每一位，也是指定於這個時代出生。

並且，也是同樣地，完全受控。

當然，他們亦是有著自由旨意，可以自由選擇，

但是，神亦一早安排了他們的命運。

今星期，日華牧師將會繼續分享「修補時間的遺憾」信息第六點 —— 命運。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 585修補時間的遺憾（15）
問題一︰「日華牧師，我們最近探討，西奈半島星圖及秦皇星圖的秘密，

在我們的討論中，日華牧師帶出了一個很嶄新的概念 —— 命運。

因為於歷史推進中，要所有人都配合，

這些星圖的出現，彷彿要在一個非常受控的情況下才能誕生。

不知道牧師可否在這一點上作補充呢？」
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答：承接上一篇信息。

換句話說，其實我想帶出的是，

如果真的要掌控到如斯階段，每個人的出生、性格，以及他的一切，

在哪個時代、何時出生，以及哪個人會擁有哪種性格，

在某個崗位出生，都是被神全部操控才可，

不然的話，便會全盤失控，因 Bible code的存在已證明了。

即是說，所有在這個世代出生的人，是指定在這個時代出生，

為了完成這些事情，即於最後大復興數年間他要做的事情。

他們完全不能自己控制，只控制一丁點也沒有可能！他們是完全受控的。

但當然，他們亦是自由選擇。

但實際上，有史以來，直到今天，其實是完全受控的。

因為，他們有命運嗎？有，但剛才我已經證明，命運是完全受控。

甚至他們不知道自己人生的意義，他們不知道的，

不過，《聖經》已經寫下了他們的意義，他們一定要完成這個意義。

影片：人生角色與命運

日華牧師分享到，神以西奈半島星圖，成為給予錫安教會 2021年的印證，讓我們知道，

雖然，世上每一個人出生的時候，都被神授予自由旨意。

甚至，活在西奈半島星圖上的每一個人，其實，他們都擁有自己的自由旨意，

但是，他們的命運，卻仍然是被神完全操控。

「自由旨意」與「命運」，兩者表面看來，是互相矛盾，
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但事實上，神能夠做到的事情，是超乎人的想像，

神能夠一方面使人擁有自由旨意，但另一方面，神亦能夠藉著預知，

完全操控每一個人的命運。

因為，神需要做的，只不過是像一個導演般，

在開始拍攝之前，已預早安排合適的演員，分別主演不同角色。

同一道理，其實神早在創世時，已按著預知，將合適的人選，放在歷史裡對應的角色中，

如此，即使各人仍是有著自由旨意、憑本心而活。

但同時，他們的本性，亦會令他們自然而然地，

按著劇情，做角色應有的決定、說角色該說的對白。

有關這一點，日華牧師於校對這一篇主日信息時，就以錄音方式，作出更詳細的解說：

以下，是日華牧師於 2021年 4月 5日的錄音分享：

日華牧師分享：

既然是神掌控他們，但同時，他們亦是自己選擇，

關於這一個概念，人們會混淆，慢慢地就將「預知」和「預定」的概念混淆起來。

其實，很容易解釋的，以往，這方面的知識較為缺乏，因此會覺得很矛盾，

一個人在完全的自由旨意下，竟同時也是神完全的預定。

我們可以用這一個概念去解釋，就是，其實所有演員，

若要完全投入一個角色，他會用甚麼方法呢？

他會當自己就是這個角色、自己就是這個人，

在投入角色後，再用一段時間完全融入這身份。
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例如︰他是飾演一個賊、一個法官、一個律師或一個刺客，

其實，無論是他的面部表情、語氣、聲音或化妝等等，導演也肯定要選擇一個 pass合格的演員，

此外，還要有合格的化妝、合格的佈景及道具，齊全後出鏡，這才能稱得上是 pass（合格），

否則，導演就會選擇另一位演員。

相對地，一位演員，若要完全投入他的角色，他一定要摸索，

有些人甚至要花半年時間，以該角色的身份生活，對吧？

有時，明星甚至需要假裝成乞丐，

前陣子也有一個較出名的例子，明星扮成乞丐，

真的去過著流浪生活，從而摸索這個角色，

導致他飾演這個角色的時候，所說的每一句說話，

都能夠 match（吻合）這個角色的身份。對吧？

由此可見，他不是這個角色，

他要用摸索的方法，才能在言行舉止上切合角色的身份，對不？

在這一 part（部份），神只是選了一個合適的人選，

這人的本性，自然就會說角色需要說的話，以及按照角色需要的態度過活。

導演才需要在幾千位明星中選擇，但是，神選擇的範圍，又何止數千人呢？

一所學校已不只幾千人，自有人類歷史開始，候選人必定是以億為單位。

因此，神能夠很 precise（準確）地，選擇一些人，放在某些光景中，

神亦知道選擇這個人之後，他就能演活指定劇情中的指定角色，

這人從小到大，都一定會依照這角色的要求本色出演。
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人選的問題，完全是導演的 choice（選擇）而已，導演作了這個 choice後，

當然，旁邊還會有許多旁枝方法，引導演員走指定方向、說指定說話、做指定動作。

事實上，這亦是一位導演的工作，在一齣真實的電影裡，

除了演員自己，需要將自己完全代入角色之外，

其實，導演接著亦要附加很多 reason（理由）給他，

使他的情緒及態度，能夠配合劇情而產生合理的轉變，對嗎？

所以，神只是以一個較為複雜的導演方式，去選擇角色。

因此，當中的「預知」和「預定」，仍然保留自由旨意的部份。

換句話說，神真的選擇了一個很適合的人選，讓他成為猶大。

不過，猶大可能會說：

「既然神選擇了我，那麼，我就是被迫一定要出賣主耶穌，

所以，反過來，我才是被出賣的那一位。」

但事實上，神選擇這個人成為猶大，

是因為這人無論行為、談吐及最後出賣主耶穌基督的選擇，

都是唯有他，才會將這些全部做出來。

因為，是神選擇他的，而「神選擇他」的意思，即是神預知他是這樣的人。

然而，猶大從頭到尾，有沒有自由旨意呢？

他打從一開始，已經有著絕對的自由旨意。

其實，這亦可說是全世界所有人自己的想法，

覺得自己是完全自由，每一個人也是這樣想的，
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他們從不覺得自己思想被騎劫了，甚或這樣過一生。

不會的，他們從頭到尾，都認為是按著自己的 flow（本性流露）而活。

只是，我們這一位導演，很擅長選擇角色，

我們是按著自己的 flow（本性流露），過我們的一生。

但是，在這一生中，我們亦配合了神所預定，

全世界早已 fix（預定）的計劃，及因而發生的事情。

按著神的預知而產生預定」時，為何仍然會有「自由旨意」的出現呢？

因為，越是發現 Bible Code（《聖經》密碼）及西奈半島星圖的超然，

我們就會越發覺得，彷彿不存在人的自由旨意，因為神早已預定一切。

事實上，神只是在選角上進行了操控，

因為我們完全及不上神的級數，但神卻是能夠操控所有事情。

因為，這人選除了有角色需要的性格之外，神還可以控制這人選出生的家庭及身體狀況，

導致這人必定會有這樣的 flow（本性流露）。

只不過，這人的 flow（本性流露）中，

當然，神會按著祂的預知，施行祝福或審判，

因為，神預知這人會作出的選擇，

之後才會將他放入這個角色，並放在這個時間裡。

事實上，大衛出生的時間，是真的 match（吻合）了需要建殿的時代，

神不會選擇另一個人，一定是大衛。

否則，神就不會先讓大衛成為以色列的王，然後再讓所羅門出來建殿。

最後，還要完全 match（吻合）了世界的時間表，即是，神預定於歷代裡的時間表。

因此，當我們以這角度理解，我們對於神的揀選及預知，就有著更清晰的認知了。

因為，當我們這樣理解後，我們就會更加認知到，

我們的身份及我們這個群體，必定是經過神的刻意揀選，每一個人都經過神的揀選。

因為，神根本就擁有這個主權，

亦因此，才能夠產生一個，完全按著神旨意塑造出來的錫安。

校對這段精華短片時，熾焮回應，

在聽到父親將神比喻為一位導演，將合適的人選，放在歷史中合適的位置時，

他亦非常感恩，感謝神將他放在這個位置。

日華牧師亦對熾焮的回應，作出即時的補充分享。
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以下，是日華牧師於 2021年 4月 23日的補充分享：

熾焮：聽到這裡，

我很感恩自己能再做多一個 role（角色），即是，擔任現在這個角色。

因為本來有些義人之後，如剛才所談論過的，他們有幸成為教會領袖的兒女。

然而，如果他們表現太差勁的話，其實，在他們出生之先，神已經非常憎恨他們。

他們也是最 fit（合適）這個 role（角色），神才將他們置於那裡。

所以，聽到這裡，真是很是戰兢和感恩！

原來，神是覺得我能夠勝任這個 role（角色），我才能在這個位置。

日華牧師：

是的！所以，若這裡 further （進一步）來看的話，明顯地，大家便理解到，

既然神是已經知道的，當一個劇情，當中要突然有一個演變，

譬如：Marvel（漫威系列）電影中，當導演需要製造劇情演變的話，

由男主角出場後，不久，他想突然來一個轉折的時候，

就會在那時段，安排一個 Villain（反派角色）出現。

然後，那 Villain（反派角色）演出其角色的事情，男主角就立刻成為 hero（英雄）！
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換句話說，我們理解到，這個導演，是絕對能夠控制這個劇情 flow（進度）的。

因此，如果神是大導演，祂絕對能夠做到！

因為，祂所選擇的 Villain，必定能在全人類歷史中找到，

並且該 Villain的身體狀況、年紀、學識等，全都是由神所安排的。

所以，倒過來看，換言之，劇情 flow就是，

因為若果在此再進深地認識的話，就能夠理解一件事情 —— 劇情 flow，
就是一個很重要的 key（鑰匙），就是這個導演的 key（鑰匙）對不？

事實上，在錫安，在神所參與和介入的眾多安排中，我們逐漸地能夠掌握到這個劇情 flow了。

因為，其實最重要的是，看電影時，我們是無跡可尋的，對不？

原因是，我們不知道導演的遊戲規則，他是如何拍攝電影的。

但是，當我們看得多那個導演的作品時，就能發現，

原來他所拍攝的作品是較為 sad（悲傷的）；

或是比較 negative（負面），就能發現他的拍攝 flow了。

神有祂的遊戲規則，故此，當我們越是認識神，

就能更全面性猜度到，接下來將要發生的事情。

接著，就按著這個 flow 的方向而行，教會如是，人生也是如此。

正如，你的一生也是如此，即是你擁有的性格，是為了某一些事情發生的。



20210425 www.ziondaily.com

45

既然如此，中間，就一定會有很多的 twist（波折）和磨練，是神給予的，

只是，在磨練中，你要看神將你置於這個位置的大前提、目的。

當然，我們教會已經慢慢地 guess（猜測）到，神的遊戲規則，

因為祂給予我們很多的提示，從而得知，我們就是《聖經》所提及的那一間錫安教會。

同樣，你的身份也亦然。從成長中，能發現神放置在你前面的那些考驗。

但在過程中，一定要知道的是，既然知道遊戲規則，知道方向，

那麼，按《聖經》教導，我們一定要 stick to（持定）這個方向。

當中會有很多 twist（波折），因為突然之間，你會遇到一個 villain、一個敵人，

但，這都是導演安排的。

原來，我們要 overcome（跨勝）他，

我們才能夠被刺激，而變成 hero（英雄），變成人生的 hero（英雄）。

只不過，現在多年後回望，才發現，

當年「雙氧水事件」正是刺激了我們教會，走往這個方向。

因此，我們人生當中，有一些波折是我們理解不了的，

因為我們有時候，未必掌握得到導演的邏輯，對嗎？

但祂有自己一套的遊戲規則，我們越了解祂的遊戲規則，人生的道路就越穩妥。

所以，我們一定要很了解神，就算那件事情你不知道，但亦能安穩。

因此，回望過去，很有趣的是，爸爸於當年（「雙氧水事件」），

雖然面對很多這些衝擊，很多都是「無解」—— 很多事情尚未解決，許多人也不知原因，

但至少，我按照神的遊戲規則，講述神的心意。
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甚至現在，十年、八年後回顧，簡直就像預言將來一樣。

但是以當時來說，心中不禁思想「係咪架？」（到底是否正確呢？），

因為當時的情況，簡直是意想不到、許多問題出現。

但為何我可以講述得這如此準確呢？是因為，我在講述神的遊戲規則。

當我了解越多，我就越發嘗試以神的遊戲規則，去解釋我遇到的事情。

這樣，是一定準確的。

但如果不準確，唯一的可能，就是我們對神的遊戲規則，自以為是了。

所以，我們就要為此而改變。

因此，有些事情，我們可以，

第一，是預知，

第二，是幫助我們面對「今日」。

因為有時候，我人生中亦曾試過，我都不知道自己能否活過二十四小時。

尤其，那段時間，是你（熾焮）出生前幾年的時候。

那時，真的都不知道自己能否活過二十四小時。

但就是在過程中，你能看見，我多年來說的話都很積極，

原因，是我在說出神的遊戲規則。

但神卻十分 appreciate（欣賞），因為這就表明了對祂的信任，這是一種對神的相信。

所以，雖然我們 emotion（情緒）上，想講一些 negative（負面）的說話，

雖然我們 emotion（情緒） 上，想別人安慰我們，以我的身份來說更是。
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但反而我們一定要 block（堵住）這些情緒，這就稱為「配得的信心」。

如果我們沒有這種信心，我們就沒有這個，我們所相信的將來。

現在你就看見，多年裡，我都有一個我相信的將來，而我現在就活在裡面。

最瘋狂是，當時我相信的將來，是沒有可能在這個世界上存在的，

甚至，是世界上未曾存在過的，對嗎？

但，現在全部都存在，甚至其存在，比我想像中更可怕，對嗎？

當時我知道，神會伸冤，神有其目的，

並且我相信，我們會有富足，且富足到難以置信的地步，因為我們撒了種。

雖然今次我們受了苦，但我看作為撒種。

所以當神要回報這些種給我時，那便「犀利囉！」（厲害了！）

這些人得罪我、傷害我嗎？神將來就會審判他，現在看見全都應驗了。

但是，當時我是按照神的遊戲規則分享，你必須配合並知道那個遊戲規則，

可是，你有沒有同等級數的信心，去信這些遊戲規則，並以一個積極的概念分享出來呢？

所以，現時可剪輯（cut）當時分享過的內容，

現在重聽，或許你也會覺得，「雙氧水事件」是否真的對我們有這麼大影響呢？

真的這樣可怕嗎？為何我所講的都是這麼積極，並且內容這麼準確？

但當時，真的好像迷霧般，即現實就如迷霧般，完全不知道將來有甚麼可能性。

但全都是以我所懂的去分享。
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事隔這麼多年後便看見，當時好像不是這樣，但現在全個世界都是這樣！

不單是我的環境，而是全個世界都在改變 —— 正按照我所講的遊戲規則發生。

這就是信心！

假如將來需要越偉大的信心，那麼當時就越要力挽狂瀾，甚至是逆流而上的信心。

其實，你現時所聽的，他們便清楚知道，跟當時的環境完全不一樣的。

在我身邊所遇見的事情，並非那麼 positive（正面），而是絕對 negative（負面）的。

但我所分享的全都很 positive（正面），並且說出神的遊戲規則，

如果祂這樣做，一定是因為某些原因，並且我知道是因為哪些原因。

所以，將來這些事情會發生在我們身上，對於我們來說，將來會變成這樣，

亦只會比我現在所說的更偉大。

你的人生也會這樣！記著，沒錯，有時候會孤單，有時候會有磨鍊，

有時候，明明這樣做了，為何結局會如此呢？

或者，為何神要我這樣行，但卻沒有我所期待的健康身體能夠做到，或沒有機會能夠做到？

其實，你必須掌握神的遊戲規則，

沒錯！祂希望你的將來能夠這樣，但你要撒種，你何時撒過種呢？

你曾在信心上撒種嗎？你曾在積極上撒種嗎？

你曾在忍耐上撒種嗎？你曾在磨鍊上撒種嗎？

你想得著那樣東西，但你必須栽種。

所以，要是你遇到的事情越可怕，其實，將來神所給你的祝福便越大。
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現在我們親眼看見，我的人生最可怕的，

就是 4794這個數字（number）起始的當日，是嗎？

但現在這成了我最大的祝福！

因此，要是當日我這樣想：

「為何別人不會遇到這些事情，但我卻遇到呢？」

因為他們不配得遇到，現在回看便知道，他們怎配呢？

他們根本無法跨勝（overcome），要是神給予他這遭遇，他早已死掉，明白嗎？

有多少百間教會將會一起投降？

但我們只一間教會仍能撐過來，所以他們不配得！

但那時候根本不知道呢！

當時，我只是照樣說出神的遊戲規則，但卻要有足夠信心與之匹敵。

當然，如果我只有九成信心，那便會得到九成祝福，若一成信心，那便一成祝福。

但當時我有十成信心，所以，現在我完全得到（get），當日這個磨鍊帶來的百倍祝福。

很明顯，神要我們今年相信的一些事情，是我們要相信的，

這是《聖經》所寫下的了，而且我們對將要來的事情，不要受寵若驚，

不要有那種 unbelievable難以置信的感覺！不應如此！

你應該要感到 wonderful（令人驚嘆的）、tremendous（極好的），

即非常奇妙、非常可畏，你可以這樣說。

但不可以說難以置信，不可以！我們要相信到它發生，何解？因為它根本絕對可以發生。

而神告訴我們，歷史一向就是這樣發生的，就是西奈半島星圖告訴我們的。
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影片：在建立「信心」上要戒掉消極的說話

隨著今年，神向錫安教會揭示，西奈半島星圖及秦皇星圖的奧秘，

預示 2021年，錫安教會將要得著最後的復興，

擁有「野牛之力」，成為於全地施行審判的頒佈者。

甚至，於今年，我們有目共睹，見證 Bitcoin出現前所未有的大暴升，

成為歷史上最大的經濟轉移，讓錫安教會得著富足。

顯然，在神眼中，神期待我們動用極大的信心，

同心相信接下來將要發生在我們身上的事情。

只是，在建立信心的歷程上，我們必須留意自己的言語，

甚至，需要戒掉一些日常生活裡消極的「口頭禪」。
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以下，是日華牧師就這一點，為我們作出的詳盡解說。

日華牧師分享：

沒錯，所以在這一段所說，

何以我提及一個概念，就是為何不要使用一些不信的字？

其實，我們該知道，我們長大的文化，很多時會污染我們，

使我們根本沒有資格，去獲得（get）神聖所的級數。

為甚麼神聖所的級數，時常以「聖潔」、「分別出來」去形容？

因為，世俗，為何稱為世俗？

是因人受世俗的文化影響，導致人們的信心，只能夠達到某個將來。

世俗的文化，使他們的性格，只能夠配得擁有這樣的將來；

世俗的文化，導致他們的卑髒，使自己陷在那個光景，無法抽身出來。

所以，教會剛開始時，已經由最基本的文化層面，去挑戰。

我於最早期提及的其中一個，就是某些字眼，我們不可使用。
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雖然我們想形容一件很厲害的事情，便會用「不可置信」、「難以置信」這些字眼，

但，我們私下不可以使用這些字眼。

很多時，人們會 challenge（挑戰）這點，覺得這是自己的習慣、口頭禪，

但他們不知道因這些口頭禪，create（創造）了自己將來的人生！

所以，例如一些字眼，「難以置信」，英文為「unbelievable」，
這便等於 unbelieve（不信），但最慘的是，這些字通常被用來形容一些祝福。

譬如，神賜予你富足，你卻說：「Unbelievable！」，

那就不好了，既然你 unbelieve，那麼，你的富足、你的錢囊也會穿破！
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所以，我們使用英語時，便要懂得分別這些字眼。

既然，我們想形容一件事情很奇妙，那就用「wonderful」（令人驚嘆），對嗎？

而不要用「unbelievable」這些字眼了。

因為那個祝福，可能是你的工作、美好的將來，但你竟然「unbelievable」！看見嗎？

你自己不但製造出「不信」，並且，create（創造）了一個宣告。

如果這宣告真的發生，將會很糟糕，對嗎？

又例如，針對某個數量，或者其宏偉程度是很龐大，則不要用「不可置信」這些字眼。

如果是英文，可以用「tremendous」（龐大的），這字會更好，對嗎？

又或者，用「marvellous」（奇妙的），這些字都比「incredible」更好，對嗎？

意指，全部帶有 negative（負面）的字眼，均不要使用。
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所以，以往我曾教導，不要用「死」那些字眼。

因為，有些人不知道，以為沒甚麼大不了，但這是他以為的看法，

因為，他根本將自己的人生，按著世俗的循序漸進。

但你看見錫安，我們不是按這種世俗的循序漸進，

世俗的人想像不到，會出現像我們這般的教會；

世俗的人想像不到，我們會擁有這種友誼、人生、富足、成功、

這般的真理教導，以及神的帶領。

著實，我們不能夠依循他們的方式，去發掘出我們這條道路，

我們一定要在性格、信仰、宣告上，走另外一條路。

那條路，是完全依循神的遊戲規則。
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所以，我們一定要在最密集的錯誤上，糾正它，即是我們的習慣和口頭禪。

故此，我們要戒掉說一些很 negative的字眼。

因而在早年，我們就由這一點開始改變，

然而，這些口頭禪，要改掉是很困難的，但效果卻很大，

因為，可以為我們創造一個新的將來！

當然，因為我們按著神的遊戲規則，祂可以行很多神蹟，

於歷史上，可以超時空地為我們做出這麼多的預備。

所以，其實我們教會以前的許多信息，

早年聽的時候，真的覺得誇張，單憑信心去相信！

但現在卻覺得順理成章了，對於當年的分享，簡直像是說預言般！
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現在，你覺得我當年似說預言的信息，

若回看，竟已年份久遠，而當時，我真的是憑信心而說。

但是，我們現在親眼所見，因為事情已經應驗了，我們便會說，這就是預言，對不？

其中一樣，那些人會認為，我們是過於貪婪、大想頭（意即：不切實際），

說神要將金子、銀子運過來，歷代歷世，甚至要用經濟轉移等字眼，對不？

以金融的概念，是沒有經濟轉移的說法，但是，我們卻說要將金子、銀子都運來。

那些事情，在人來說，會認為是天方夜譚，但現時，他們卻是羨慕我們。

因為，他們根本無法否定，這些事情已經發生於我們身上，

再加上，當時我並非說我們當中某一個人，

反而是說我們整間教會，只要我們願意做的話，每個人都能夠擁有。

而事實證明，現在我們個個都有這祝福。

舉世中，絕對不會再出現其他教會，像我們一樣的級數，絕對不會！

可能，在他們的教會中，也有少數人購買 Bitcoin，
但是，絕對不會像我們教會一樣，

連不懂得如何買、買了也不懂的人，都擁有了 Bitcoin，明白嗎？

他們起初的時候，已不懂，購買後，依舊不懂得操作，

但是，他們也擁有了一大堆的 Bitcoin，對不？他們只是等到富足了，才拿出來。

這是全世界不會有的現象，唯有我們教會才有。

皆因為，我們運用了信心！

所以，我們 create（創造）了一個 future（未來）給自己。
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但許多時候，我們認為只要好高騖遠便可，其實卻不然！

我們必須從最根基去做起，依循神的遊戲規則去相信，

當中必定會面對一些磨練，以配得將來的祝福。

而這個磨練，在當時來說，我們覺得很誇張又嚴重，感覺將來也未必能見到這個甜頭。

但問題是，當我們真的勝過了，克服的程度越大，

於將來，其意想不到、偉大的程度，便更加厲害了。

所以，我們必須要改變，小至口頭禪，

繼而，糾正我們的思維，讓我們不會擁有消極的思想。

在這麼多年以來，最能夠導致我沒有消極思想，是甚麼？就是我熟習神的遊戲規則。
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即使，我明明按著神的遊戲規則去知道及相信，

但是，眼所見的現實，往往都是相反的。

我相信富足，但問題，

我曾分享過，在當年開始教會的時候，我和玉珍師母，兩個人吃一碗牛腩麵，

便度過了我倆於那個週日、亦是那週，最豐富的一餐，僅是$5.5。

當時，我仍要相信富足！

當我面對此光景，同時亦要相信有富足，

我便要在我的思想之內，構思出一個理由。

原來，要構思這個理由，不是自己憑空捏造，而是要按著神的遊戲規則。

我方才明白，原來這就是撒種、這就是磨練，

更加磨練我，誕生出一個不會朽壞的信心和信念，

所以，我在最貧窮的情況下，去相信富足。

但對一般人而言，他們認為這便足夠了，然而，遊戲規則卻說明，這並不足夠！

怎樣不足夠呢？因為你正處於最貧窮，那麼，你在饑荒中撒種！
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現在，我絕對相信，正是因為我應用了饑荒撒種的概念，

在第四個 momentum（動勢） —— 建殿時，教導了弟兄姊妹，他們同樣在饑荒中撒種。

所以，最主要因為這件事，導致弟兄姊妹現時擁有 Bitcoin的富足，都是與建殿有關。

大家是否記得，與建殿有關？

同樣，在西奈半島，以色列人便是在建殿，他們正是在那一年建殿，對不？

他們就是得著財富，而後去建殿。

所以，在當年，我們根本最大的信心，就是在最缺乏的時候，饑荒撒種。

當時我分享了「亞伯拉罕的信心」信息，

每個人都是在饑荒中，撒了種，而後，我們便開始建造聖殿。
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我們當時並沒有看見有何特別事發生，

但是，我按著這遊戲規則，自己先這樣做，並教導弟兄姊妹，

然後，現在我們便一起擁有了神所給予的財富。

到了今年，這財富竟然亦是與建殿完成有關，那就是建立會幕、約櫃，是同一件事件。

因此，千萬不要好高騖遠，覺得自己信得大就可以，不是的！

因為你信得大的話，又能否付出這麼大的代價，去撒這麼大的種子呢？

所以，以當年來說，除了那種缺乏，不單是在宣告、意念上，

還有，當看見一些完全想像不到、如此無理的缺乏；

反而，我會將這些無理的缺乏，在我的思想裡，用神的遊戲規則，去駁倒它。

所謂「駁倒它」，就是堅信神才是可信的，環境也不可信。

而在這環境裡，我肯定要做一件事，就是付出更多，

更加證明神的真實，更加回應神給予我的磨練。

所以，在我開始教會時，有很多次沒錢，

甚至，那個月根本沒收到奉獻，可以給我過生活。

在那段時間，我將自己的所有錢，僅剩一百、二百多元而已，

就是我們曾試過僅剩一百、二百多元，

全部用來購買空帶（卡式錄音帶），並錄製信息，再送出。

若以這一百、二百多元過一個月，倒不如我用來購買錄音帶送出，

甚至，我也曾分享，後來，送出全部講道帶後，仍覺得不足夠。
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因為，一開始送講道錄音帶，並不是因為有多餘才送出。

其實，按照理論的話，是有多餘才送出，

但很多時，在最缺乏時，我是將我僅有的，想盡辦法送出去。

所以，那時我也說過，是將我和師母，在那幾年裡，大家往來書信時的錄音帶，

她寄給我時，我會儲存；我寄給她時，她也會儲存。

我將所有的內容全都清除，錄信息再送出。

在最貧窮時，我就是這樣做，

因為我連以一百多元，可買約數十盒帶的錢也沒有。

那就將這些，全部清除、錄完後送出，如此度過了我當時最貧窮的時期。
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所以，你能想像，當年那群人，受了我這樣的恩惠，離開教會後，還要攻擊我，

你猜想神會如何看他們呢？

我從來沒有欠他們，甚至他們給的奉獻，也不夠我過生活。

所以我說，當時離開的這一群人，是有史以來，最壞的！

無論是全職或其他人，在那時離開的，是最壞的一群人。

所以，就算我不咒詛他們，你能想像到，這群人是怎樣過活呢？

現在便看見，就是因為我有這樣的心志，而最重要是，我理解到神的遊戲規則。

既然，現實，看似相反了神的遊戲規則，那，我便看之為一個磨練，

因為遊戲規則裡，是包括了磨練，亦包括了在曠野的日子。
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謹記，一定要由最須認真、最細緻的習慣和口頭禪改起。

所以，之前亦提過，在生病時，會用「得醫治」，而不會用「死」的字眼。

另外，就是「不可置信」、「難以置信」，這些字眼也不要用。

故此，我們全部用的，皆是相信、積極的字眼。

只是當把秦皇星圖拍在一起，才突然間理解得到。

因為若沒有秦皇星圖，我們絕對不會知道西奈半島星圖真是 for（為了）今年！
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但知道是 for（為了）今年時，我們才看到，

我們耳熟能詳的所有數字，其實都是在講今年，

西奈半島星圖裡面的細節很可怕的，那才叫得上恐怖。

這就是我所說，神造得如此 extreme（極端），

當中最大的題目當然稱為「命運」，就是有這麼多億億萬萬人的「命運」。

原來是為了讓我們看見，我們在神眼中的價值觀，以及神為了我們所做的這件事情上，

相比撰寫《聖經》，還要繁複上億倍，單單是為了印證今年。

所以，我們在神眼中的價值，對比全人類歷史，真是相差甚遠，

所以無怪乎是 Alef & Tav，是完成品。
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影片：「西奈半島星圖」提示建造「千禧年聖殿」的計劃

日華牧師分享到，藉著西奈半島星圖的奇妙印證，讓我們知道，

錫安教會在神面前的價值，其實比整個人類歷史加起來還要貴重。

並且，神以上萬年、上億人去製造的整幅西奈半島星圖，

原來，都只是單單為了指向錫安教會的 2021年，僅僅成為我們這一年的印證。

所以，現在我們就明白到，為何 2,000多年前，主耶穌出生於伯利恆時，

神會以天上的伯利恆之星，成為主耶穌降生並成為救主的印證，

而且，祂的事蹟，於過去 2,000多年裡，亦一直被教會傳頌及研究。

然而，到了世界的末後，神卻以地上各種各樣的伯利恆之星星圖，

指向錫安教會，印證我們就是新婦和真命天子。
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因為，主耶穌是救贖計劃的 Alef，而錫安教會，則是末後日子救贖計劃的 Tav。

同樣地，當七年大災難結束，主耶穌再來、在地上作王一千年，即千禧年的時候，

屆時，世上仍存活的人，就會像教會時期，所有人都傳頌主耶穌的事蹟一樣，

在那一千年裡，人們所傳頌的，則會是錫安教會的事蹟。

因此，在被提之前，我們是必須先完成一項工作，展開一個名為「千禧年聖殿」的計劃，

預先以各種方式，將錫安教會的傳奇事蹟記錄下來，成為一個紀念博物館（Monument），
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留給千禧年裡，那些未能被提、未能擁有復活身體的人，

讓他們在這一千年間，藉著錫安教會的事蹟，重新學習如何跟隨神。

以下，是日華牧師於 2021年 4月 5日，校對這篇主日信息時的錄音分享：

日華牧師分享：

策略家便會知道，因為我在策略家群組分享了一段錄音。

其實，這個 thought（想法）我會作出比較，讓你知道是來自甚麼經文。

首先，我帶出，現時全職及整間教會的策略，讓策略家知道，有兩個部份（part），
其中一部份只是談到福利；

而另一部份，最主要是談到我們進一步（further）的工作，
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那時我已約略提過，就是甚麼呢？

就是我們會建立一些系統，將我們所有信息、真理及整個信仰經歷，

以有如「和路迪士尼樂園」這類方式，即以真理、錄影帶，甚或是主題公園，

這樣接續下去（further）給未來的一千年。

換句話說，即是由新婦去建立這個聖殿。

因為最主要，為何《哈該書》提到金子、銀子會運到神的殿呢？

其實，金子、銀子運到神的殿的原因，必定不是用作娛樂，

最主要，是為了建立後續的信仰。

將確立了的信仰流傳給歷代歷世，對不？這就是聖殿真正的目的。
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但其實，這個出處是來自哪兒呢？

即是由新婦建立、確立聖殿，然後讓歷代歷世擁有一個 monument（紀念碑），

擁有一個信仰，那豈不是已建立在西奈半島！

西奈半島星圖，其實是由神的子民行走在西奈半島期間，

建立了會幕，然後留給歷代歷世，由摩西至主耶穌的時代，經歷了一千五百年；

由大衛至主耶穌的時代則是一千年。

那麼試想想，正是大衛建立聖殿，然後讓它在信仰上成為一個 monument（紀念碑），

歷經一千年，對嗎？所以，現在只不過是由新婦建立吧！

換句話說，新婦就是天上的殿，她亦要建立一個地上的殿，這樣我們才會被提。
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試想想，假若我們被提後，往後的一千年，

有甚麼比新婦建立的地上的殿，供世人紀念來得更好呢？

沒有理由再要主耶穌來到地上建立地上的殿吧！

因為，我們都知道，是會有地上的殿，

即是當我們被提後，那一千年間，他們都要到耶路撒冷守節。

所以，地上的殿是存在的，但，由誰建造呢？

所以，開始時，以色列人已示範了給我們看，

就是神的子民，被稱為神所揀選的祭司國度，他們建立了會幕，

然後，於往後的一千五百年，都是以此成為他們的信仰，對嗎？

事實上，沒有人想過這是一個預表而已！
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沒有人想這是預表，於世界結束時，

將會由新婦 —— 這天上的殿，去建立地上的殿。

當然，新婦也是君尊的祭司！

事實上，她建立地上的殿，也是 for（給）他們那一千年。

其實，我們一直也沒有想到，西奈半島所指的以色列人，是如何在影兒中應驗，

就是因為，這兩群人都是建立一個信仰的 monument（紀念碑）。

以色列人在西奈半島建立信仰的 monument（紀念碑），

但是，當他們進到迦南美地後，

當然，在大衛時代才建立了一個聖殿，維持了一千年，直至主耶穌時代，對不？

所以，那個聖殿並不是主耶穌建造的，而是大衛建造的，對不？
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即是，會幕、聖殿也不是由他所建成的，但這兩者卻已維持很久了。

就是說，在沒有約櫃的時段，由摩西直到大衛建殿的五百年間，

因為會幕已規劃出外院是怎樣的。

那麼反過來問，最後是由誰建造聖殿呢？

其實是由天上的殿所建成，就是新婦建立地上的聖殿後，被提變成天上的殿，

而這個殿，則成為了 for（給）未來一千年的 monument（紀念碑）。

故此，問題就是，以前的聖殿是建築物，有著各樣的預表與結構，

而現在這個聖殿，則具備各樣的教導（teaching），就是我們留給後世的紀念。

另一點，很有趣的，聖殿和會幕告知我們一個有趣的事實，
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現在我們便明白，為何一日也不偏差的印證，會發生在我們教會和我身上。

因為，會幕和聖殿就是時間表，就是神時代的時間表，對不？

神印證我們一日也不偏差，那我們的教會豈不就是這時代的時間表？

不論何時出現復興、何時被提、何時會發生甚麼事情，

根本全是一日也不偏差地印證著我們；

甚至由我們分享的信息，導致世上出現四馬等事情。

換句話說，為何我們就是這個世界最後復興的時間表？正因為我們是聖殿。

但為何聖殿就是時間表，而這竟然會再次出現在我們身上？

皆因，這個有趣的時間表（timetable）現象，聖殿一直也是擔當這個角色。

所以，一日也不偏差地印證我們的信息，其實，這情況，也曾經出現於會幕。

因為，會幕中，也是不斷完全沒偏差地印證每件家具，

而我們的信息就是家具，故不斷地印證著。

西緬：「日華牧師今天在策略家群組分享到，

我們該如何延續錫安的信息、詩歌或我們所作的事情⋯⋯」

日華牧師：

對了！我告訴他們，我們於體制上該怎樣做，

至於裡面的福利，是要延續一千年的福利。
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因為，在我們當中，無法被提的那些人，

即一些被提不到的平信徒，他們有機會活到一千歲，

即能夠渡過七年大災難的人，許多都能夠活到一千歲。

因此，我們可以留下金錢給他們，他們被提不到那便做毛衣人吧！

一路用我們留下來的金錢、Bitcoin繼續做下去。

我已告訴策略家這個方向，

這是第一大點 —— 延續福利 for（給）往後的一千年，

但是，同樣地，我們要建立一所聖殿，也是給往後的一千年，

而這個聖殿就是關於我們的 memory（回憶），即紀念碑。

今年，我已經和策略家一起籌備一件事，

把我們變成接下來一千年裡的一個信仰榜樣，以此存留於人類歷史，

並記載於人類歷史當中，好讓人們在接下來的多年中，能夠得以學習。

因為很有趣，神並非留下一所學院，

可以肯定的是，當時代必定認知學院的存在，

正如埃及這等文明的社會，又怎可能沒有學院呢？

然而，為何神並非留下一所學院，而是一所聖殿呢？

何解呢？原因在於不可再複製。

祂留下一個「紀念」，一個 monument（紀念碑），

藉此紀念一個終極最優質的信仰，所以會幕和聖殿是為此而存在。

誠然，何謂最優質的信仰和「紀念」呢？

其實我們重做以色列人所行的一件事。
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你有否想過，以色列人由出埃及，及至他們進入迦南，

而在他們出埃到進入迦南的過程上，誕生了七個節期，對不？

而這七個節期，由他們進入迦南後來計算，大概五百年，

當然直至建立聖殿後，他們仍然繼續執行。

不過，這五百年間，他們守這七個節期的過程，都是紀念他們出埃及的事件。

其實也是如此，對不對？你看見嗎？

他們之後有否找一些拉比，成為一個榜樣或者教育者？不是的！

即使是利未人來教導，也是教導當時出埃及的事件，

不論是他們在逾越節，世世代代都會重述他們出埃及的情景，

如把血塗於門楣上，然後 passover（逾越），

以此紀念當時擊殺埃及長子一事，看見嗎？

意思就是，他們已經示範了一件事，

就是他們以神的帶領，成為他們這所會幕建立後，

世世代代守節時再次複述的一個 monument（紀念碑）。

意即經過這段時間後，他們信仰的榜樣，則成為往後五百年守節的內容。
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同樣，我們的信仰會成為別人的 monument（紀念碑），

亦是他們一千年裡，在信仰上的榜樣，

而非我們留下一所學院，然後這所學院不斷增加新信息。

不須如此！因為本來神在錫安所建立的數十年信息，

基本上，足以供人一生慢慢學習和重聽。

所以，這就是一個很明顯的對比。

日華牧師校對這段精華短片時，希望再補充解釋，

為何將來我們所建立的，不是一所學院，而是一個紀念館，

以下，是日華牧師於 2021年 4月 23日的錄音補充分享：

日華牧師分享：

其實，我帶出，為何不是學院，

因為我主要想強調 —— 是一件事件，或是一個信仰的體驗。

然後，這個信仰的體驗，就是時代信仰的巔峰，

並非只給予那個時代的一個參照，而是那個時代之後，成為連續數百年的參照。
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這並非是一間學院，因為學院是怎樣的呢？

以哈佛大學第一任校長為例，現在教導你的老師，已經是於一百年後的事情。

所以，現在教授你的這位，怎可能是第一任校長？

有可能是他的曾孫在教導我們，這就是學院了。

就如第一任校長曾說過的話、教授過的學生、教授的內容，我們也未必知道。

何解？因為，這已經過了一百年，那些知識已被淘汰了。

那時期所教導的化學、物理，已成了「垃圾」（沒有價值），

現在連小學也在學習這些知識，這就是學院衍生的問題。

但聖殿並不是這樣，打從第一個會幕、第一個聖殿，和主耶穌所建立的聖殿，

永遠都是在那個時代之中，或是前後的世代當中，找出一個信仰巔峰 923的人。
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接著，會 fix（奠定）這個 923的人，並記念他，

然後，世世代代、年復年，皆記念那件事件，

並不是記念他的兒子、孫子、曾曾孫，而單單是記念那件事。

接著，由摩西之後的五百年，

他們的七個節期，皆是記念出埃及，這件信仰巔峰的事件。

當然，大衛那時代亦是如此，而主耶穌也絕對是這樣。

因為主耶穌說：「你們去普天下傳福音，使萬民作我的門徒。」

所以，我們每個人都是主耶穌的門徒，

因為祂並沒有說，要你們作祂的徒孫、徒曾孫，

而是萬民作主耶穌的門徒。
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其實，主耶穌基督當時已經奠定了一個概念。

雖然於字裡行間，我們轉換了這個概念，

但祂奠定了一個歷代歷世以來，信仰巔峰的榜樣。

唯有天主教才會大逆不道，將信仰巔峰的榜樣，變成了一間學院。

但，根本由會幕開始、聖殿開始、主耶穌時代開始，

唯有一個，在那時代，為下一代建立了信仰巔峰，然後，一生也記念他。

而主耶穌於三十三年的事奉裡，特別是最後的三年半，

則成為了整個二千年歷史中，唯一記念的信仰巔峰。

在神眼中，天主教根本就是大逆不道，必然下地獄。

因為，她根本將主耶穌的教導，變成學院的教學，

就如同聖保羅、聖方濟各等等的尊稱，將已死的人，當作主耶穌般膜拜。

然而，這便違反了聖殿，他們除聖殿外，另行建造教堂出來，這便死定了，對不？

神何時有這等教導呢？

如有的話，祂便不需要一早於過去建立會幕、聖殿吧？

但現在卻完全流失了。

因為，神永遠是以 923、266的概念，即是信仰巔峰，

往往每個世代，只有一人，有時十個世代，獨有一人，有時二十個世紀，亦唯有一人而已。

那麼，我們身處二十個世紀，以哪一個人作為信仰巔峰、效法榜樣呢？

便是「單單」以主耶穌，作為效法的榜樣，

並不是他（那些人）的兒子、孫兒、妾侍或妻子，而是，唯有主耶穌！
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因為，藉著祂的信仰巔峰，而成為我們的救主，

萬民皆成為祂的門徒，祂亦成為我們唯一的救主。

我們效法祂的信仰，並不只是我們師傅的信仰。

這好比保羅，也教導門徒效法他的時候，皆因為保羅效法基督，對不？

由是，這個概念一直於歷代歷世以來，是人們因貪財，而慢慢偷換的概念，

但其實，從沒有改變過。

因此，這裡所說，一個足足 3,500年的榜樣、例子，是為了建立最後的榜樣。

若以這個概念，去理解「最後的榜樣」，我們便明白，為何於千禧年之前的轉接時期，

將會出現一間教會，萬民要流歸她，訓誨一定出於她，
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而她亦會使真道同歸於一，即是在真理上，同歸於一。

現在，便能明白其原因！

何解？因為，於這轉接時期，全球只有一個，

不但全球只有一個，是往後的一千年，也只有一個榜樣，被人記念一千年。

然而，當我們分享出來，有沒有教會相信呢？

很少！一百間教會中，也絕對不會有一間。

但是，凡不信的，都是大逆不道，

因為，神根本從沒有提供另一種的信仰方式，

祂亦沒有提供另一個聖殿的模式，這是唯一的聖殿模式。
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因此，《啟示錄》便特別針對這個概念來說明，

一個人能否被提，皆出於這人是否屬於聖殿的聖所或至聖所。

凡屬於外院的，便繼續被踐踏，被外邦人踐踏，被牛踐踏，使他變成糠秕。

所以，我們便要認知到這點。

好！最後，我想每一個都宣告三次：「我會與教會同心，去完成這個時代創舉的！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

～～完～～


